



Freiraum für Entwicklung

Landkreis Sigmaringen



Landkreis
Sigmaringen

Standortbeschreibung

Der Landkreis Sigmaringen ist zentral in Süddeutschland gelegen und stellt den Schnittpunkt zwischen der Metropolregion Stuttgart und der internationalen Wirtschaftsregion Bodensee dar. Er profitiert somit von den florierenden Wirtschaftsverhältnissen und dem hohen Potential an qualifizierten Fachkräften seiner Nachbarregionen, insbesondere von der engen Verflechtung mit der internationalen Wirtschaftsregion Bodensee.

In den 25 Kommunen des Landkreises leben, lernen und arbeiten rund 130 000 Einwohner. Die Zahl an Beschäftigten steigt im Landkreis stetig, momentan gibt es ungefähr 65 000 Erwerbstätige. Der Grad der Arbeitslosigkeit ist im Landkreis Sigmaringen hingegen unterdurchschnittlich gering, was zeigt, dass sich eine florierende Wirtschaft und eine landschaftlich attraktive Region keineswegs gegenseitig ausschließen müssen.

Gewerbegebiete für jeden Anspruch:

Die wirtschaftliche Struktur in der Region wird durch mittelständische Industrie- und Gewerbebetriebe sowie Dienstleistungsfirmen geprägt und durch ein vielfältiges Angebot an Wohnraum, Bildungseinrichtungen und Möglichkeiten zur Freizeitgestaltung ergänzt. Mit großflächigen Gewerbegrundstücken und vor allem auch sofort verfügbaren Industrieflächen (GI) bietet der Landkreis Sigmaringen im Norden der Vierländerregion Bodensee ein konkurrenzloses Angebot für Ihre Investitionen - und das zu unschlagbar günstigen Preisen. Bei uns kann Ihr Unternehmen auch in Zukunft wachsen und expandieren.

Bedeutende Unternehmen:

Die wichtigsten Industriezweige sind Maschinenbau, Metallerzeugung und -verarbeitung, Holzbe- und -verarbeitung, Chemie und Kunststoffe, Elektrotechnik, Leder, Textil und Bekleidung. Industrielle/gewerbliche Schwerpunkte liegen in Bad Saulgau, Pfullendorf, Mengen, Meßkirch, Gammertingen, Sigmaringen, Sigmaringendorf, Ostrach, Krauchenwies, Hettingen, Neufra und Veringenstadt.

Bildungsstandort und Technologietransfer:

Die Hochschule Albstadt-Sigmaringen ist eine Hochschule für Ingenieur- und Wirtschaftswissenschaften in Albstadt und Sigmaringen. Schwerpunkte liegen auf drei Gebieten: Engineering, Business and Computer Science, Life Sciences. In verschiedenen Hochschulrankings wurden vor allem die Studiengänge Wirtschaftsingenieurwesen, Betriebswirtschaft und Maschinenbau sehr positiv bewertet.

Der regionale Anspruch an eine enge Kooperation zwischen Wissenschaft und Wirtschaft wird durch verschiedene Technologietransfereinrichtungen unterstrichen. Das Institut für Angewandte Forschung (IAF) bündelt die Forschungsaktivität an der Hochschule Albstadt-Sigmaringen und bildet ein Forum für die fachübergreifende Zusammenarbeit zwischen Hochschule und Wirtschaft.



PLZ:

Land: Deutschland

Bundesland / Kanton: Baden-Württemberg

Landkreis: Sigmaringen

Regierungsbezirk: Tübingen

Ihr Ansprechpartner für Landkreis Sigmaringen

Joana Pohl
Fürst-Wilhelm-Str. 12
72488 Sigmaringen
Tel.: 07571 72890-0
E-Mail: pohl@wis-sigmaringen.de

Adresse Rathaus:



Landkreis
Sigmaringen
